

Verkünde und erzähle
die tiefe Wundermacht,
die unermesslich süß,
ein Born der Liebe, quillet
und jeden Jammer stillt,
der fast verzweifeln ließ.

Drum jauchze, meine Seele,
drum jauchze deinem Herrn,
verkünde und erzähle
die Gnade nah und fern,
den Wunderborn im Blut,
die selge Himmelspeise,
die auf verborgne Weise
dir gibt das höchste Gut.

Ernst Moritz Arndt, 1769—1860

Nach der Melodie Johann Crügers: „Von Gott will ich nicht lassen“

Segen

Gemeinde: Amen, Amen, Amen.

Zum Ausgang:

Präambel für Orgel

Sämtliche Chor- und Orgelwerke sind von Wolfgang Fortner.

Kyrie, Gloria, Credo, Sanctus und Agnus Dei gehören zur „Deutschen Liedmesse“.

Alle Gemeindemitglieder werden gebeten, bis zum Ende des Abendmahles der Feier beizuwohnen.

Diejenigen, die an der Kommunion teilnehmen, wollen in den vorderen Bankreihen des Mittelschiffes Platz nehmen.

Liturgie und Predigt:

Universitätsprofessor D. Dr. Alfred Dedo Müller, Leipzig

Chor: Dresdner Kreuzchor unter Leitung von Kirchenmusikdirektor Professor Rudolf Mauersberger

Orgel: Wolfgang Auler, Hirschberg